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 Ebersheim, den 13.3.2025 
Ortsbeiratssitzung am 27.3.2025 

 

Anfrage Wirtschaftswege 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

Wann findet eine Identifizierung von Strecken, die für den Radverkehr zwischen den 

Stadtteilen relevant ist, statt? 

Wie viele Wege plant die Verwaltung zu priorisieren und wann erfolgt diese? 

Ist die Aussage richtig, dass für den Radverkehr wichtige Wirtschaftswege nur nach einer 

Übertragung ans Stadtplanungsamt gewartet und gereinigt werden können? 

Wann wird die Militärstr vom Liegenschaftsamt ans Stadtplanungsamt übertragen? 

Begründung: 

Im Koavertrag steht unter dem Kapitel Radverkehr: 
 

Im Rahmen der Entwicklung des Radnetzes werden Wirtschaftswege als   

wichtige Radverkehrsverbindungen, in Abstimmung mit 

der Landwirtschaft, identifiziert und künftig gewartet und gereinigt. 

Die Militärstr ist die meist frequentierte Radverbindung von Ebersheim und der 

Umlandgemeinden aus dem Süden nach Mainz 

 

Für Bündnis 90 / Die Grünen 

Ulrike Maier 

 


